
市民説明会、個別の対話等でいただいたご意見につきまして、現在、様々な角度から検討
を行っています。

存続（赤字改善、南市民ホールの改修費）について
民間に運営を任せればよいのではないか

職員による営業活動が足りないのではないか

クラウドファンディングは検討したのか

クラウドファンディングで100万円でも集まれば、存続してほしい気持ちは
伝わるのではないか
他施設と同一の管理とし、金土日のみの営業にするなど、赤字を縮減するこ
とはできないか
設備の更新に約３億円とのことだが、現在のものほど高価な設備を導入する
必要はないのではないか
試しに利用料金を倍にして１年間運営してみて、それでも収支が改善しない
のであれば廃止するなど、段階的な検討は行えないか

代替施設の利用料金について
南市民ホールの利用者が他の施設を代替として利用する際、料金を安くして
ほしい
風っ子展など中学生の発表（演劇部）に年２回利用している。代替施設を利
用する際、家庭の負担増が心配
代替施設を400人以下での利用する場合の料金設定ができないか

代替施設の設備について
公民館は照明や音響などを自分達で調達する必要があり、代替施設として利
用しづらい
多目的ホールは舞台、音響面、控室、バリアフリー、客席等の面で劣る

利用率60%は低いのか。計算上、ほぼ毎日、2/3区分が利用されている状況
である
高齢者は他区の施設を利用するための移動手段がない

土日は特に利用が集中し、予約することができない。南市民ホールがなくな
ると競争がさらに激しくなるのではないか。
南市民ホールの設備は、中学生が操作を学ぶのにちょうどよい

駐車場が無料であることなども利用しやすい理由の１つである

ユニコムプラザを文化活動に利用させてもらえないか



廃止時期、跡地活用について
現在の在校生が卒業するまで待てないか(中学生の部活)

跡地に代わりの施設を建ててほしい

跡地活用を検討する際、窓口機能とホールが同じ敷地内になくてもよいと思
う
跡地の活用方法が決定するまで運営を継続することはできないか

市の考え、行財政構造改革プラン、決算等について
署名を提出したことについて、市長はどのように考えているのか

市は市民の文化活動をどのように考えているのか

文化振興課は、文化を振興する立場として南市民ホールを存続させる方法を
考えてほしい
令和４年度決算の結果を待たずに廃止する理由は

令和４年度決算の結果によっては行財政構造改革プランを見直さないのか

支出の無駄を省けば改修費が捻出できるのではないか

改修のための基金積み立てや計画などはないのか


